

Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 9 de septiembre de 2024

Sonrisas y diversión en familia disfrutaron las niñas y niños de la capital en el Parque Infantil de Buen Corazón para celebrar su día

Sonrisas, juegos, cantos, alegría y mucha diversión se vivió en el Parque Infantil de Buen Corazón, habilitado en el Bazar del Sábado por las autoridades municipales para que los reyes del hogar disfrutaran y celebraran al máximo el Día del Niño y la Niña.

En este parque desde las 10:00 de la mañana pudieron disfrutar de juegos mecánicos, se realizó un torneo de fútbol de escuelas, carreras de go kart, pintado de caritas, payasitas, juegos inflables, palomitas de maíz, boliche, premios, juguetes y concursos.

Asimismo, el esperado espectáculo "Palabras Mágicas" de los reconocidos personajes infantiles Bluey & Bingo, que deleitó a los pequeñines con música, baile y una dosis extra de magia. Familias enteras disfrutaron de esta experiencia gratuita, que no solo brindó entretenimiento, sino también momentos inolvidables de unidad y diversión.

"Quiero decirles que me siento muy contento de llevar este regalo a los niños de la capital. Un show completamente gratis para que sigamos construyendo en sus corazones la Ciudad de Buen Corazón", expresó el alcalde del Distrito Central, Jorge Aldana.

Además del espectáculo, el evento contó con una variada oferta de actividades, incluyendo juegos mecánicos, pintado de caritas, la degustación de comida tradicional y muchos premios.

A su vez, el edil expresó su satisfacción al ver la alegría en los rostros de las niñas y niños, y afirmó: "Nos llena de alegría llevar este regalo a los pequeños; pues trabajamos con mucho amor para seguir construyendo la ciudad que las y los niños se merecen."

Este evento es una muestra más del compromiso de las autoridades edilicias con la infancia y la familia, enfocándose en impulsar espacios para la sana recreación y el desarrollo integral de las futuras generaciones capitalinas.

"Estamos trabajando con mucho amor para que en esta Ciudad de Buen Corazón puedan crecer con trabajo, seguridad y salud", indicó el edil.

Aldana añadió que la ciudad son los niños, padres, madres, y la familia, por lo que su administración está comprometida para que la niñez y la juventud del Distrito Central tengan un espacio lleno de salud y prosperidad para seguir construyendo la Ciudad de Buen Corazón.

